

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus, II.—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXV.—Número 9.833

Segovia —Martes 30 de Julio de 1935

Correspondencia: Apartado 11

COMENTARIOS EN LOS PASILLOS DEL CONGRESO

Se habla de una posible reorganización ministerial y de que se ampliará la base del Gobierno

Entre los numerosos diputados y periodistas congregados ayer en los pasillos del Congreso, con motivo de que iba a reunirse, para su constitución, la Diputación permanente de las Cortes, menudearon los comentarios políticos y los rumores sobre sucesos trascendentales en el seno del Gobierno.

Estas cábalas chocan con la creencia de los que dicen que el verano transcurrirá sin acontecimiento de importancia, de la clase que señalan los comentaristas apuntan a los de agricultura e Instrucción pública.

La vacante del señor Velayos dice que va a producirse porque su estado de salud aconseja una etapa de reposo. Esta es una versión con caracteres de ofensiva. La otra es que no tiene muy satisfecho a los elementos de la Ceda, quienes con motivo de la Reforma Agraria han tenido que reñir terribles batallas con el titular de Agricultura.

Con respecto al señor Dualde, los

que anuncian su desaparición del ministerio de Instrucción pública dicen que se trata de un pleito interno del partido en que milita.

Quienes plantean ya la reorganización ministerial sobre la base apuntada y con los propósitos dichos, hablan de soluciones posibles, y una de ellas consiste en ampliar la base gubernamental con nuevos partidos. ¿La Liga? ¿Los conservadores?

Sobre estos últimos, el comentario ofrece las más dispersas trayectorias. Mientras unos consideran a don Miguel Maura en el mejor estado de ánimo para llegar a una inteligencia con los partidos que ahora gobiernan, también hay quien le atribuye cierta inclinación izquierdista, especie esta última que no se compeade mucho con el hecho de que el ex ministro de la Gobernación no suscribirá el manifiesto que se anuncia de los republicanos no representados en la coalición gobernante.

Finalmente, se habló del Consejo anunciado para hoy. Se le concede gran importancia. Empezará a tratarse en serio y en concreto de la aplicación de la ley de Restricciones. Y hay quien espera que se llegará hasta a la supresión de Ministerios y a otras reducciones fundamentales.

LOS PLANES DEL JAPON EN SUS NUEVAS CONQUISTAS



Una caravana marchando a través del desierto de la Mongolia, país en donde existen diferencias entre el Japón y los soviets rusos

do lo que dirá el ilustre profesor de Derecho civil e inquieto político.

En primer término, definirá su adhesión al manifiesto, aun inédito, que suscriben el señor Azaña y el señor Martínez Barrio. En segundo lugar, combatirá la llamada contrarreforma Agraria. Sin duda, encontrará sabios argumentos de impugnación, si bien, como es costumbre, no dirá lo que debe hacerse. Así mismo, y a este respecto, el señor Sánchez Román suscribirá el documento leído por el señor Sánchez Albornoz en las Cortes al retirarse las minorías de izquierdas por el cual se dice al país que quedarán nulos y sin ningún valor los títulos de Deuda emitidos para indemnizar a los expropiados en la Reforma Agraria.

A renglón seguido, combatirá al Gobierno y solicitará la inmediata disolución de las Cortes, añadiendo que es terminante y enérgicamente opuesto a la reforma constitucional, si bien ha de entenderse que ganando en las elecciones, los antirevisionistas tomarían el poder, como anuncia el ínclito defensor de la juricidad señor Ossorio, y las derechas las pagarán todas juntas, sin perjuicio de hacer, de pasada, alusiones a las instituciones del régimen republicano comparándolas con la monarquía.

Todo esto ha de decir el señor Sánchez Román. Lo que no dirá, ni el ni

ninguno de los que forman la alianza de izquierdas, es si les parece bien el socialismo revolucionario y si están dispuestos a aliarse con él para unas elecciones. No dirán nada sobre la rebelión de Asturias, ni la condenarán ni la elogiarán. Si pedirán clemencia para los vencidos, que es una forma elegante de exaltar el movimiento revolucionario.

Como las cosas que va a decir el señor Sánchez Román las sabe todo el mundo, y por otra parte, los calores no invitan a mítines, seguramente el público asistente será muy escaso. Tendrá, no obstante, mucho interés, ver si se levantan los puños, como hicieron con el señor Azaña y con el señor Domingo.

No se levanta la veda de caza el día 1.º de Agosto

El jefe del Distrito Forestal de Segovia, don Carlos de la Fuente Serano, ha recibido hoy la Orden ministerial telegráfica siguiente:

«Ilustrísimo señor: Vistos los numerosos escritos y telegramas elevados a este Departamento por las Sociedades de Caza y particulares de las distintas regiones de la península, solicitando que se retrase la época de apertura de la veda de las palomas campestras, torcaes y codornices, fundamentando estas peticiones en el considerable retraso de la recogida de las cosechas.

Resultando que las Cortes han aprobado y sancionado definitivamente un proyecto de ley modificando las épocas de veda para el aprovechamiento de la caza, que se encuentra pendiente de su publicación en la «Gaceta de Madrid».

Considerando que si se aplica en el corriente año la legislación de caza vigente, que es la ley de 16 de Marzo de 1902, en la que se autoriza la apertura de la veda para las palomas campestras, torcaes y codornices en primer de Agosto, en aquellos predios en que se encuentren segadas y cortadas las cosechas, se produciría gran perturbación, no sólo por las razones en que fundamentan sus peticiones los solicitantes, sino por que está pendiente de publicarse y ponerse en vigor la ley aprobada en Cortes, que modifica la época de veda para las expresadas especies.

Este Ministerio ha dispuesto, por lo tanto, que por razones de prudencia se deja en suspenso la época de apertura de la veda para las palomas campestras, torcaes y codornices hasta tanto se ponga en vigor la nueva ley de Caza antes citada.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y el de las autoridades encargadas de la vigencia del cumplimiento de la ley de caza.

Madrid, a 29 de Julio de 1935.—NICASIO VELAYOS.

Un baile de trajes en San Ildefonso

San Ildefonso, 30.—Para fecha próxima se está organizando y por distinguidas personas de la colonia aristocrática, un baile de trajes que promete ser un acontecimiento artístico y de sociedad.

Entre los artísticos trajes los habrá de personajes de cuentos de hadas, y de figuras de la pantalla, en graciosas estilizaciones de los mismos.

PROGRAMA DE LA REVOLUCION MUNDIAL

La Unión Soviética apoya a todos los proletarios del mundo en su lucha contra los Gobiernos legales

Censuras al socialismo. El aplastamiento del comunismo en varios países. Francia, una esperanza para el soviét.

Se declara terminantemente que hay que avivar la lucha de clases

Moscú, 29.—La Agencia Tass publica el informe leído en el Congreso de la III Internacional por el delegado alemán Pieck sobre la actividad del Comité ejecutivo de la Internacional comunista, informe sometido al Congreso en la sesión del viernes.

Después de afirmar que la actitud de los socialistas ha sido causa del fracaso de huelgas y rebeliones en los Estados Unidos, Inglaterra, Holanda, América del Sur y otros países, Pieck lamentó que todas estas naciones no hayan podido acaparar la organización de todas las masas y realizar el frente común de todos los obreros bajo el mando comunista.

Trató después del desastre del comunismo alemán y declaró que no había habido más que un medio de impedir el aplastamiento de los comunistas alemanes: la unión completa del frente rojo con la bandera del Reich, ya que los comunistas son desgraciadamente demasiado débiles por sí solos para impedir el desastre. En Checoslovaquia también están en mala situación los comunistas. La burguesía ha favorecido el partido fascista de Conrad Henlein y encarcela a los comunistas.

De los sesenta y siete partidos comunistas repartidos por el mundo entero, sólo veintidós llevan una existencia legal o semilegal. Sin embargo, la Unión Soviética, constituye la base y el boulevard de la revolución universal. Apoya a los proletarios del mundo entero en su lucha por la creación de Gobiernos soviéticos. La prueba de ello es ahora Francia. La táctica de los comunistas franceses ha demostrado ante el mundo

entero cómo el bolchevismo puede luchar y triunfar. El frente común francés es uno de los éxitos mayores de la idea de la revolución universal. La situación en Francia es tan tensa que la suerte de la III Internacional depende en gran parte de la actividad de las masas.

En la última parte de su exposición, Pieck sacó conclusiones de la situación actual del mundo para la Internacional comunista. Punto capital es hoy una buena propaganda que glorifique las realizaciones de la Unión Soviética con un programa de acción especificado para cada país capitalista. La propaganda debe probar que los soviets son la única solución a la crisis mundial. Hay que avivar la lucha de clases y debería formarse un partido comunista único.

El Congreso aplaudió vivamente el programa de la revolución universal.

Actitud de los Estados Unidos

Washington, 29.—La noticia, según la cual la III Internacional había invitado al partido comunista de los Estados Unidos a intensificar la propaganda y la agitación entre los obreros americanos, ha provocado gran emoción.

El subsecretario de Estado, señor Feulins, ha pedido telegráficamente a la Embajada americana de Moscú que le envíe un informe.

Este informe será sometido a un minucioso examen que se ampliará a la cuestión de saber si esta orden, dada desde Moscú, estaría en oposición con las seguridades del señor Litvinoff de no realizar la menor propaganda en los Estados Unidos.

Se dice que ha habido un choque en la frontera con Abisinia, resultando muertos cuarenta italianos y veinte etíopes

sobre la designación de un quinto árbitro

Roma, 29.—Se anuncia que Italia admitirá en Ginebra la designación de un superárbitro y sostendrá ante el Consejo de la Sociedad de Naciones que debe limitarse la misión de la Comisión de Conciliación al examen de las circunstancias de la agresión de Ual-Ual.

Los indígenas africanos en Londres

Londres, 29.—La Sociedad Amigos de Abisinia, fundada por indígenas africanos, celebró anoche una Asamblea, en la que participaron unos doscientos africanos, procedentes de todas las partes del mundo.

Los oradores, entre los que figuraba el hijo del jefe de la misión abisinia en Londres, hicieron propaganda para el alistamiento en el Ejército abisinio y para la colecta de subvenciones.

Médicos y enfermeros ingleses a Abisinia

Londres, 29.—En caso de que estalle una guerra italoabisinia, médicos, enfermeros y enfermeras ingleses marcharán a Addis Abeba.

El «Daily Express» anuncia la formación de un Cuerpo de voluntarios, dice: «La idea de la empresa es de John Melly, amigo del Negus Haile Selassie».

El señor Melly ha declarado al periódico que sus voluntarios trabajarán con la Cruz Roja y que el ministerio de Negocios Extranjeros no se opone a su idea.

Grave incidente fronterizo

Londres, 29.—Comunican de Addis Abeba al «Times» que se ha consumado un incidente de Ual-Kait en la frontera con Eritrea la pasada semana.

El jefe abisinio afirma que los italianos penetraron en territorio etíope y atacó. Unos 40 italianos y unos 20 etíopes resultaron muertos antes de que los italianos fuesen salvados por un destacamento motorizado.

Por otra parte, se señala que cincuenta mil setecientos soldados han llegado a Addis Abeba, de donde han salido con dirección al Norte, lo que prueba que Abisinia espera el ataque

y demuestra la gravedad de la situación.

Otro contingente de siete mil hombres seguirá en breve.

En Roma no hay noticia del incidente

Roma, 29.—Comentando una información publicada por el periódico londinense «The Times», según la cual 40 italianos habían perecido en un nuevo incidente fronterizo con Abisinia, en el ministerio de Negocios Extranjeros se ha manifestado que no había ninguna noticia de tal incidente.

A qué país pertenece Ual-Ual

Addis Abeba, 28.—El ministerio de Negocios Extranjeros publica una carta entregada hoy al ministro de Italia en Addis Abeba y en la que se acusa recibo de la nota de 23 de Julio. En la respuesta, el Gobierno abisinio declara que la interrupción de los trabajos de la Comisión de conciliación y arbitraje no le incumben y que es el Consejo de la Sociedad de Naciones el que debe estatuir eventualmente sobre la responsabilidad de la interrupción de los trabajos.

La carta añade que Abisinia acepta someter al arbitraje las circunstancias y el hecho del incidente de Ual-Ual, entre ellas la propiedad de Ual-Ual.

Las tropas coloniales de Francia reforzadas

París, 29.—En la Somalia francesa van a ser reforzadas las tropas, a fin de prevenir las agitaciones que puedan originarse entre las tribus limítrofes a causa de las diferencias italoetíopes. Este refuerzo consistirá en un batallón de tiradores senegaleses, con su correspondiente material, al que seguirán algunos elementos de aviación.

El próximo discurso del señor Sánchez Román

En esta semana anunciada por el Observatorio astronómico caliente y sudoroso, primera semana de silencio parlamentario, pronunciará un mitin el señor Sánchez Román, para definir su actitud política en el momento actual. En realidad, pese a los anuncios de expectación, ya conoce todo el mun-

Juventud de Acción Popular de Segovia

Excursión a El Paular

Organizada por la Sección deportiva de la J. A. P., se celebrará el próximo domingo, día 4 de Agosto, una excursión a El Paular con objeto de visitar el célebre monasterio. La excursión se ajustará al horario siguiente:

Ocho de la mañana, misa en la Santa Iglesia Catedral. Nueve de la mañana, salida de Segovia, haciéndose la concentración de excursionistas—con la anticipación debida—en el domicilio social (Capuchinos Alta, 7).

Al llegar a Peñalara, la excursión se detendrá durante un tiempo prudencial, para que los excursionistas que lo deseen puedan visitar la laguna.

A continuación se saldrá para El Paular realizándose la visita al monasterio. Comida en este sitio.

A media tarde salida de El Paular, deteniéndose la excursión en la Boca del Asno. Hacia las seis y media de la tarde, salida para San Ildefonso, donde se permanecerá hasta las nueve y media de la noche, hora en que emprenderá el regreso a Segovia.

A esta excursión—ajena a la que el mismo día organiza otra entidad segoviana—pueden asistir los afiliados de Acción Popular y de la Juventud de Acción Popular y sus familiares. Las inscripciones y demás detalles en la Secretaría de la J. A. P. (Capuchinos Alta, 7), de nueve a diez de la noche. Se ha fijado para la tarjeta de excursión el precio de 6,25 pesetas.

Daí hallazgo de documentos revolucionarios en Cuenca

Auto de procesamiento y prisión contra los directivos de la Casa del Pueblo

Cuenca, 29.—El juez de Instrucción que instruye el sumario por hallazgo de documentos revolucionarios en la Casa del Pueblo, ha estado en la cárcel con el fiscal de la Audiencia, tomando declaraciones a los encartados, habiendo dictado auto de procesamiento y prisión contra la Directiva de la Casa del Pueblo.

Ha sido detenido, habiendo ingresado en la prisión, otro significado extremista, Agustín Alvarez, habiéndose ordenado la detención de tres sujetos más.

Sindicato de Obreros de Hostelería

Por el presente se convoca a todos los obreros pertenecientes al gremio de Hostelería, a la Asamblea general que se celebrará en el café Castilla mañana, día 31, a las dos de su madrugada (salida del trabajo del día 30), en la que quedarán nombradas las cuadrillas para la próxima becerrada.

Segovia, 30 de Julio de 1935.—El secretario, ANTONIO HERNÁN.—Visto bueno: El presidente, MATÍAS COSTA.

Agua y granizo en gran cantidad sobre el término de Pajares de Pedraza

Las barrancadas, convertidas en torrentes impetuosos

Pajares de Pedraza, 29.—Desde muy temprano se notó hoy un calor insoportable. A medida que el día tomaba vida, el sol irradiaba rayos de fuego. A eso de las dos de la tarde, formáronse densos nubarrones sobre las crestas de la vecina sierra, que bien pronto empezaron a extenderse y velaron por completo el azul del cielo, oyéndose algunos truenos.

Alrededor de las tres y media, los truenos se intensificaron y las nubes comenzaron a descargar agua mezclada con granizo, en cantidad tan enorme, que a los pocos momentos el cauce de los barrancos y de las cunetas de la carretera, no eran capaces de contener el excesivo caudal. Algunos barrancos, convertidos en verdaderos ríos, arrastraban piedras de enorme tamaño.

Ha sido una nubada o golpe de agua, jamás conocida en esta localidad.

Los daños causados en los trigales son de escasa importancia, por no haber arrojado la lluvia en la zona en que están enclavados; pero en el viñado, patatares y sandiares, ha originado pérdidas de consideración. A los garbanzales les ha perjudicado, asimismo, mucho.

Incendio en sembrados de trigo

Narros de Cuéllar, 29.—Ayer, cerca del mediodía, se declaró un incendio en unos sembrados de trigo de este término municipal. El vecindario en pleno y las autoridades acudieron rápidamente al lugar del fuego, trabajando con denuedo en su extinción, lográndolo prontamente, por lo que las pérdidas son de escasa consideración.

El incendio fué debido a la rotura de un cable de la línea de conducción de energía eléctrica. Sin duda, al caer el cable a tierra, se produjo algún chispazo, produciendo el incendio. Merced a las precauciones adoptadas desde el primer instante no ocurrieron desgracias personales.

DR. GREGORIO DIAZ
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS OJOS
Profesor clínico de Oftalmología de la Facultad de Medicina de Madrid. Oculista del Instituto provincial de Higiene de Segovia y del Centro Secundario de El Espinar
Ha trasladado su consulta del hotel Comercio a Juan Bravo, 43 y 45, los jueves, de doce a cuatro de la tarde
En Madrid: Roberto Castrovido, 19, de tres a cinco

LA SEÑORITA

D.ª Eugenia Montero de Frutos

Falleció el día 29 de Julio de 1935

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su afligida hermana doña María Montero de Frutos; sobrina doña Pilar Domínguez Montero; sobrino político don José Montero Fernández; sobrinos, primos y demás familia,

Al comunicar a sus amistades tan triste noticia les suplican una oración a Dios Nuestro Señor por el eterno descanso de su alma, participandoles que la misa de funeral tendrá lugar mañana, día 31, y hora de las nueve de la misma, en la iglesia parroquial de Santa Eulalia, de esta ciudad.

El sepelio de la finada se verificó hoy, a las seis de la tarde.

El Excelentísimo y Reverendísimo señor Obispo de la Diócesis ha concedido cincuenta días de indulgencias en la forma acostumbrada.

DRAMA CONYUGAL

Mata a su esposa y se suicida

Huelva, 29.—En el pueblo de Manzana, el cabo comandante de aquel puesto de la Guardia civil, José Martín Retanero, disparó su pistola contra su esposa, Mercedes Ruiz Palma, matándola. Después volvió el arma contra sí y se disparó un tiro en la sien derecha, falleciendo a los pocos momentos.

Según informes particulares, pero fidedignos, a uno de los guardias del cuartel le habían faltado 300 pesetas.

Hechas las diligencias de rigor, recayeron sospechas sobre que la autora de la subtracción fuera la esposa del cabo Martín. Este, al enterarse, se encerró en una habitación con su mujer, desarrollándose el trágico suceso.

En el pueblo ha causado penosísima impresión el hecho, habiéndose hecho una colecta a favor de los huérfanos, que son seis, el mayor de once años de edad y el menor de seis.

El entierro de las víctimas, verificado esta mañana, ha constituido una sentida manifestación de duelo, a la que se ha unido el pueblo en masa, siendo presidido el acto por las autoridades y jefes de la Guardia civil.

La J. A. P. pide otra Constitución y todo el Poder para Gil Robles

Una movilización en Madrid de medio millón de hombres

Madrid, 30.—Se ha hecho pública la siguiente nota de la Juventud de Acción Popular:

«La concentración de Octubre en Madrid.—Se están realizando los preparativos y han empezado a laborar las Comisiones de propaganda y circulación, servicio técnico y hospedajes, habiéndose abierto un concurso para los carteles y torre-tribuna. Las previsiones de asistentes son del orden del «medio millón de hombres». En la imposibilidad de poderlo celebrar en dos plazas de toros y «estadios», se están estudiando grandes extensiones abiertas, sin haber tomado una decisión. La movilización y acondicionamiento de una multitud como la que se esperará requiere una preparación técnica adecuada que está ya iniciándose.

El acto irá precedido de una intensa propaganda de mítines, de carteles, «radio», etc. como si se tratase de unas elecciones, pues la J. A. P. estima que una concentración de tal magnitud en Madrid y la víspera de una consulta electoral en la que ha de decidirse la reforma constitucional es de trascendencia decisiva.

La Asamblea tendrá análogo carácter a las anteriores de la J. A. P., con las notas peculiares de las banderas, himnos, grupos, de folklore popular, de todas las regiones, misa de campaña, evocación a los mártires, como marco del trascendental discurso del señor Gil Robles, que ha de pronunciar sobre una gran torre elevada tras la tribuna con objeto de poder dominar a la multitud.

Antes de Octubre se celebrarán en todos los pueblos concentraciones preparatorias como la que tendrá lugar el 1.º de Septiembre en la plaza del Obradoiro, frente a la Catedral de

Santiago. Los lemas de todas las propagandas son: «Otra Constitución! ¡El Poder todo para el jefe!» Para conquistar este objetivo, la J. A. P. preconiza la obtención de una mayoría absoluta, que acate la disciplina del señor Gil Robles; por eso ha lanzado frente a las próximas elecciones un grito, que dentro de la incorrección gramatical, revista un afán de proselitismo: ¡A por los trescientos!

El fin que persigue la J. A. P. con la concentración de Madrid, que se celebrará en la segunda quincena de Octubre, es demostrar en la capital de España la potencialidad de sus organizaciones, la disciplina y el entusiasmo de las masas que acompañan a la Ceda y enfrentan a los indiferentes y a los críticos de la gran ciudad, que influyen más de la cuenta en los destinos de España, el aire puro del campo y la realidad de todo un pueblo humilde, austero y trabajador, que aclama un «jefe» y está decidido a imponer su voluntad y a salvarse».

Los partidos republicanos de izquierda expondrán en un documento los puntos de su campaña electoral y programa de gobierno

Madrid, 30.—Desde hace algún tiempo vienen celebrando extensas reuniones los señores Martínez Barrio, Sánchez Román y don Manuel Azaña, con objeto de redactar el documento que los partidos Unión Republicana, nacional republicano e Izquierda Republicana dirigirán a sus partidarios.

En ese documento, que es de una gran extensión e importancia, se concretan los puntos de coincidencia entre los tres partidos para realizar una acción conjunta que sirva de tema en la campaña electoral primero y de programa de Gobierno si alcanzan el Poder. Especialmente se señalan de una manera detallada los temas que han de desarrollarse y llevarse a cabo en la etapa de Gobierno.

Parece que por ahora no se dará a la publicidad ese documento. Previamente se pondrá en conocimiento de las organizaciones provinciales de los tres partidos que lo suscriben.

En ese documento se suscribe la nota leída en la última sesión de Cortes por el diputado de Izquierda Republicana, don Claudio Sánchez Albornoz, en nombres de los tres partidos, referente a la repulsa a la reforma de la ley Agraria.

Resulta herido en un accidente de automóvil el inspector de Sanidad de Madrid

Salamanca, 30.—En las inmediaciones del pueblo de Tamames, a consecuencia de un reventón en un neumático, volcó el automóvil en que viajaba el subsecretario de Sanidad, doctor Bermejillo, acompañado del inspector de Sanidad de Madrid y ex subsecretario, señor Bardají. Este resultó con una luxación en un hombro. El doctor Bermejillo, en el mismo lugar del accidente, le practicó la reducción, quedando el lesionado en estado satisfactorio. Se trasladaron a Salamanca, donde fueron visitados por las autoridades civiles y sanitarias.

Los viajeros venían a hacer un recorrido por las Jurdes.

EL PROBLEMA FERROVIARIO

Una conferencia interesante de don Juan Antonio Bravo

Constituye un error la construcción de nuevos ferrocarriles. La red de España es una de las más tupidas de Europa

Santander, 29.—El administrador delegado de la Compañía de los Ferrocarriles del Norte, don Juan Antonio Bravo, ha dado en los Cursos de Verano de la Junta Central de Acción Católica su segunda y última conferencia sobre «Principales aspectos del problema ferroviario en España».

La capacidad de la red española —dijo— es muy suficiente para las necesidades del tráfico; es una de las más densas de Europa. Constituye un error fundamental la construcción de nuevos ferrocarriles, cuyo coste supera al millón de pesetas por kilómetro. Además, la mayor parte de esos ferrocarriles carece de tráfico propio o éste es insignificante.

El director de los ferrocarriles del Estado francés, M. Dautry, achaca el déficit de los ferrocarriles franceses a las líneas que se ejecutaron según el plan Fraysinet.

Estudió las diferentes soluciones posibles: intervención del Estado, explotación del Estado, que resulta contraproducente para nuestro país, como lo prueban los numerosos ejemplos extranjeros, por los que se ve que países de tradición estatal, como Alemania, Bélgica, Holanda y Portugal, han constituido Sociedades Anónimas con ventaja indiscutible, y como lo prueba el caso de Inglaterra, que en 1921 el Estado devolvió las líneas a las Empresas, indemnizándolas fuertemente por los daños causados a la explotación durante el período de 1914 a 1921, que corrió a cargo del Estado.

Comparó después el sistema de consorcio con el régimen de explotación de Empresas, expresándose a favor de este último, puntualizando que la aportación de capitales en lo sucesivo debe hacerse por obligaciones a largo plazo, y que las tarifas deben moverse libremente dentro de las máximas legales que exige la competencia.

Terminó haciendo votos por que la próxima fórmula definitiva garantice la rentabilidad de las aportaciones del Estado y de las Compañías, y que responda cumplidamente a las exigencias del tráfico nacional.

Pérdida de una yegua, alzada la cuerda, pelo negro, crin y cola corta, calzada de las cuatro patas, edad seis años. Para entregar a don Pedro Babuena, en Santa María de Nieva.

Los partidos republicanos de izquierda expondrán en un documento los puntos de su campaña electoral y programa de gobierno

Madrid, 30.—Desde hace algún tiempo vienen celebrando extensas reuniones los señores Martínez Barrio, Sánchez Román y don Manuel Azaña, con objeto de redactar el documento que los partidos Unión Republicana, nacional republicano e Izquierda Republicana dirigirán a sus partidarios.

En ese documento, que es de una gran extensión e importancia, se concretan los puntos de coincidencia entre los tres partidos para realizar una acción conjunta que sirva de tema en la campaña electoral primero y de programa de Gobierno si alcanzan el Poder. Especialmente se señalan de una manera detallada los temas que han de desarrollarse y llevarse a cabo en la etapa de Gobierno.

Parece que por ahora no se dará a la publicidad ese documento. Previamente se pondrá en conocimiento de las organizaciones provinciales de los tres partidos que lo suscriben.

En ese documento se suscribe la nota leída en la última sesión de Cortes por el diputado de Izquierda Republicana, don Claudio Sánchez Albornoz, en nombres de los tres partidos, referente a la repulsa a la reforma de la ley Agraria.

Doña Jacinta Alvarez del Rio

Ha fallecido hoy día 30 de Julio de 1935

a los 69 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hermanos doña Valentina y don Agapito Alvarez del Rio; hermana política doña Florentina Rodríguez; sobrinos don Angel Martín Aguado (magistrado de la Audiencia de esta ciudad) y don Justo Martín Aguado (médico titular de la villa de Fuentepelayo); sobrinos políticos doña Sofía Muncio Rodríguez y doña Celia Ramos Blanco; primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y les suplican asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar mañana, día 31, a las nueve de la misma, desde la casa mortuoria, calle de San Agustín, número 3, a la plaza del Azoguejo, donde se despedirá el duelo, y al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará en la iglesia parroquial de la Santísima Trinidad el día 1.º de Agosto, a las diez y media de la mañana, por cuyos actos de caridad cristiana les vivirán reconocidos.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

A Madrid le faltan 8.564 habitantes para completar el millón

Se espera que este año se llegará a esa cifra

Madrid, 29.—Según la última rectificación censal, le faltan a Madrid 8.564 habitantes para redondear la cifra del millón. Oficialmente, por ahora, la población de la capital de España es solamente de 991.436 habitantes.

Se cree que a fines de 1935 la población será de más de un millón. Cada cinco años se rehace por entero el Censo, y los trabajos de Diciembre pasado eran solamente de rectificación. Los de este año, en virtud de una moción de la Alcaldía, tendrán carácter extraordinario, ya que van encaminados a la creación del «carnet» de identidad.

3.000 afiliados a Acción Popular en un mitin celebrado en El Pedernoso

Los obreros del campo hicieron fiesta con motivo del acto

Cuenca, 29.—Ayer se celebró en El Pedernoso un acto de propaganda de la Juventud de Acción Popular. Dió comienzo con una solemne fiesta religiosa, en la que predicó el párroco don Dionisio Langa, y que se celebró en acción de gracias por haber mejorado todos los jóvenes de Acción Popular que resultaron heridos gravemente en el vuelco de una camioneta el día 26 de Mayo al acudir a la concentración del partido en Uclés.

Por la tarde se celebró un banquete, al que asistió un centenar de personas, y, finalmente, en una gran explanada se reunieron tres mil afiliados, entre los que figuraban representaciones de veinte pueblos inmediatos. Para asistir a la concentración algunas personas hicieron el viaje a pie.

Hizo la presentación de los oradores don Manuel Chacón, y después habló el presidente de la J. A. P. de Cuenca, don Conceso Coso Langa, quien exhortó a las juventudes para implantar en toda la provincia la organización y para asistir a la magna concentración de juventudes que se celebrará en Madrid en el próximo Octubre.

A continuación pronunció un discurso el delegado de la provincia, don Francisco Molina, que abogó por una política de honradez y de justicia social.

El presidente de Acción Popular de Cuenca habló después y dijo que el partido será quien implante en España una era de justicia en la que cesen el odio de clases y las violen-

cias, pues lo que la sociedad española necesita es pan y catecismo.

Por último habló el diputado por la provincia don Enrique Cuartero, quien relató la labor parlamentaria de la Ceda durante la última etapa, en la cual se logró aprobar leyes tan importantes como las del Paro obrero, Jurados mixtos y singularmente la de reforma de la ley Agraria, la cual deshace las notorias injusticias del bienio como consecuencia de los sucesos del 10 de Agosto, latrocinio el más grande cometido por las Cortes Constituyentes.

Calificó de fracaso la retirada de las izquierdas, que van a la deriva después de la revolución de Octubre.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos y el acto terminó con vivas a Gil Robles y a las derechas de España y de Cuenca.

La banda municipal dió un concierto en honor de los oradores que tomaron parte en el mitin.

Los obreros del campo hicieron fiesta con motivo del acto.

El pleito de la gestora provincial de Madrid

Estarán representados los agrarios y melquiadistas

Madrid, 30.—En el Gobierno civil facilitaron anoche la siguiente nota:

«Los altos intereses de la provincia y obligaciones ineludibles e inaplazables, entre ellas, como la más destacada, la distribución mensual de fondos con que hacer frente al pago de las nóminas de personal y atenciones de la Beneficencia, impelen al gobernador, en mérito de defensa de aquellos intereses y estas obligaciones, a resolver por sí la anómala situación creada al organismo provincial por los hechos producidos tan recientemente que resulta innecesaria su reseña en el día de hoy.

El problema ocupó siempre el plano más destacado entre las preocupaciones que produce regir esta provincia, y el gobernador desea expresar su gratitud para cuantos no regatearon sus concursos leales y su cordial aportación, afanosos de hallar

término definitivo al estado actual de la Diputación provincial de Madrid.

Mas los afanes, a veces, como la ocasión presente, no se conciben correlativamente con la exigencia imperativa del tiempo, y por el gobernador, con la vista fija en los intereses y obligaciones, el sueldo volver la Gestora provincial punto de su anterior constitución, rigiéndose a los antiguos gestores, a que se reintegren a sus puestos sacrificando a dos miembros del partido radical, a fin de dar entrada las representaciones de los partidos agrario y liberal-demócrata, que su vez, la tienen en el Gobierno que así venían reclamándola».

Se ha constituido la Federación de Sindicatos Obreros Profesionales en Badajoz

El número de Sindicatos que forman hasta la fecha es de treinta y cuatro

Badajoz, 30 (1,30 t.).—Ayer se constituyó la Federación de Sindicatos Obreros Profesionales, que comprende treinta y cuatro de aquéllos legalmente formados últimamente. Se anuncia una activa propaganda para extender esta organización a toda la provincia.

Un obrero mata a otro de puñalada

Badajoz, 30 (1,30 t.).—Por cuestiones de trabajo sostuvieron una reyerta José Núñez y Guillermo Montero, los cuales salieron desafiando la calle. Montero resultó herido en un navajazo que le interesó la pleura. Trasladado al hospital, falleció poco después de llegar a él.

El agresor ha sido detenido y puesto a disposición de la autoridad bernaiva.—MENCHETA.

COMEDOR DE CARIDAD

Comida: cocido ordinario. Cena: sangrecilla con patatas. Número de pobres socorridos: En la mañana: adultos, 31; niños, 43; total, 74. En la cena: adultos, 29; niños, 45; total, 74. Total del día, 148

CINCUENTA MIL PERSONAS AHOGADAS EN CHINA

Los daños por las inundaciones suman 500 millones de dólares

Las lluvias

Shanghai, 29.—Continúa el torrencial de lluvias en Manchuria.

Las aguas han interceptado vías férreas, suspendiendo los servicios de ferrocarriles del Sur de China.

Las aguas han arrastrado muchos puentes. Un centenar de ellos suspendidos por las inundaciones quedado paralizado en plena vía, serle imposible avanzar o retroceder.

Según indican informes de varias autoridades que acaban de realizar una inspección por esta zona, se hallan sin hogar a consecuencia de las recientes inundaciones en el valle de Tangtse aproximadamente diez millones de personas. Los daños se estiman en 500 millones de dólares.

CASTELLANOS: Nuestras playas son las del SARDINERO, las mejores de El Cantabrico, las más frescas y donde se vive más económico. No lo olviden

CONSULTA Y CLINICA DEL
DR. R. SANTOS Y TEMIÑO
DE LA BENEFICENCIA MUNICIPAL
EMBARAZO, PARTOS, MATRIZ, NIÑOS,
NARIZ, GARGANTA, OIDOS Y CIRUGIA
De once a una y de cinco a siete
CALLE DE COLON, 9, PRINCIPAL, CENTRO
TELEFONO NUM. 14—SEGOVIA

EL CONSEJO DE MINISTROS CELEBRADO ESTA MAÑANA

Se ocupó de la situación del Ayuntamiento de La Granja, habiendo pasado la fórmula, modesta en su plan financiero, presentada por aquél, a estudio del ministro de Hacienda

Siguió el estudio de cuanto se refiere al cumplimiento y ejecución de la ley de Restricciones, especialmente en lo relativo a la reorganización de los Ministerios. Dicha ley no empezará a ser aplicada hasta el mes de Septiembre

Tiene el Gobierno absoluta seguridad en sí mismo y la confianza de que ello ha de bastar para que nada ocurra el día 1.º de Agosto, no obstante lo cual el ministro de la Gobernación ha adoptado medidas precautorias

Cotizaciones de Bolsa

Las divisas extranjeras se han cotizado a los siguientes tipos de cambio:

| | DÍA 29 | DÍA 30 |
|-------------------|--------|--------|
| Francos | 48,40 | 48,40 |
| Libras | 36,40 | 36,35 |
| Dólares | 734,00 | 734,00 |
| Liras | 59,65 | 59,95 |
| Francos suizos... | 239,62 | 239,62 |
| Francos belgas.. | 124,50 | 124,50 |
| Marcos | 295,00 | 295,00 |

EL CONSEJO

Madrid.—A las diez de la mañana se reunió el Consejo de ministros en la Presidencia y terminó a la una y media de la tarde.

El señor Lucía facilitó a la salida la siguiente referencia verbal:

La petición formulada por el Ayuntamiento de San Ildefonso

Comenzó el Consejo con la acostumbrada exposición del presidente del Consejo, de las peticiones recibidas durante la semana. Deben destacarse—dijo el señor Lerroux—dos de ellas. La del Ayuntamiento de La Granja sobre la situación de aquel Municipio, el cual carece de los ingresos necesarios para cumplimentar sus obligaciones. La fórmula propuesta por aquella Corporación es modesta en su plan financiero. Figura en ella la cesión de terrenos a aquel Municipio por el Estado. Ha pasado a estudio del ministro de Hacienda.

Se refiere la otra petición a la provincia de Logroño, cuyos campos han sido los primeros afectados por las heladas que acabaron con las vides. Además, las últimas tormentas han aumentado los estragos. Todos los diputados de esta provincia han solicitado la construcción de obras públicas para remediar esta situación.

La ley de Restricciones

Ha seguido el Consejo estudiando cuanto se refiere al cumplimiento y ejecución de la ley de Restricciones, especialmente en lo que se refiere a la reorganización ministerial. La ponencia formada por los señores Lerroux, Gil Robles y Chapaprieta se reunirá mañana para ver si es posible llevar la propuesta al Consejo que se celebrará el próximo jueves antes del Consejo que presidirá el jefe del Estado.

Un Consejo semanal durante el verano

Se ha acordado que durante el verano, y si la índole de los asuntos que puedan presentarse no exige otra cosa, sólo se celebre un Consejo semanal, que probablemente será los miércoles o los jueves.

La Fiesta Roja

El Gobierno ha deliberado sobre la fecha del primer día de Agosto, porque, como ustedes saben—indicó el señor Lucía—, es la designada para

la llamada Fiesta Roja. Tiene el Gobierno absoluta seguridad en sí mismo y la confianza en que ha de bastar ello para que nada ocurra ese día. De todos modos, está atento a esa fecha y, por el ministro de la Gobernación, se han expuesto las medidas de precaución tomadas.

La situación internacional

Ampliamente, como en todos los Consejos, se ha tratado de la situación internacional en sus dos aspectos político y comercial.

Intervención del ministro de Agricultura

Por don Nicasio Velayos se han expuesto también sus proyectos sobre los problemas remolachero y tabaquero. Respecto a este último, se ha acordado prorrogar el régimen actual sobre el cultivo del tabaco, en espera de que las Cortes fijen el definitivo en los primeros días de la próxima etapa parlamentaria.

Otras cuestiones

—¿Puede usted decirnos a qué hora se reunirá mañana la ponencia ministerial?—preguntó un periodista.

—Creo que será temprano; quizás a las diez de la mañana.

El ministro de Hacienda nos dijo que el Consejo había sido muy administrativo.

Preguntado si se había tratado de la cuestión de orden público, contestó afirmativamente, y agregó:

—El ministro de la Gobernación dió cuenta de las medidas adoptadas en previsión de que pudiera haber cualquier alteración de orden público el día primero de Agosto. Desde luego, puede adelantarse que no sucederá nada, porque las medidas adoptadas lo impedirán.

También preguntamos al señor Chapaprieta si inmediatamente comenzaría a redactar los Decretos relativos a la ley de Restricciones.

—No—contestó—. Pueden ustedes irse a veranear tranquilos. En el mes de Agosto no saldrá nada. En cambio aparecerán en Septiembre, antes de la reapertura del Parlamento.

Terminó diciendo que marchaba a El Escorial para pasar allí la tarde.

Nota oficiosa

«Trabajo.—Decreto disponiendo queden en suspenso las facultades del artículo 40 del Reglamento de colocación obrera de 6 de Agosto de 1932, que concede a las Comisiones inspectoras de oficinas locales y provinciales.

Guerra.—Normas para la concesión de recompensas por servicios prestados por Unidades armadas.

Concesión al comandante de Infantería don Luis Anguiano de la medalla de sufrimientos por la Patria. Concurso de arriendo de un local con destino a Caja de Reclutamiento y Junta de Clasificación de Albacete.

Confirmación de los empleos obtenidos por méritos de guerra al personal de jefes y oficiales que figura en la relación correspondiente, consecuente a lo dispuesto en la ley de 8 de Junio pasado.

Marina.—Decreto concediendo la gran cruz del Mérito naval blanca a don Juan de la Cierva y Codorniu.

Hacienda.—Concediendo pensión extraordinaria de 3.250 pesetas a un guardia de Asalto por intuíción en acto de servicio.

Instrucción pública.—Decreto clasificando como benéfico-docente, de carácter particular, la fundación instituida por Felipe II y nombrada Monasterio de San Lorezo de El Escorial.

Idem las instituidas en Madrid, denominadas Consejo de Nuestra Señora de Loreto, Basílica de Atocha y Colegio de Santa Isabel, instituidas en 1595 por el rey Felipe II.

Creando con el nombre de Instituto del Libro Español, en el ministerio de Instrucción y en la Biblioteca Nacional, un organismo encargado de la tutela económica y cultural del libro español.

Jubilando al catedrático de Matemáticas del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza del Cardenal Cisneros, de Madrid, don Ignacio Suárez Somonté y al de Mahón, don José B. Alsina.

Gobernación.—Reingreso de varios oficiales de Seguridad separados el año 1933.

Obras públicas.—Definiendo la función pertinente al Consejo Superior de Ferrocarriles.

Aprobando el proyecto de muelle del Turia en el puerto de Valencia.

COMO SE CONSTITUIRA EL COMITE ENCARGADO DE LA DEFENSA DEL LIBRO ESPAÑOL

Madrid.—El ministro de Instrucción pública, después del Consejo, recibió a los informadores, diciéndoles que había llevado a la reunión ministerial un Decreto referente al Instituto del Libro Español, por el cual se crea una Comisión, de la que formarán parte el director de la Biblioteca Nacional, el rector de la Central, dos editores de Barcelona, uno por la Cámara Oficial del Libro y otro del Consorcio Libroero; otros dos editores de Madrid, en representación de la Cámara Oficial del Libro y del Sindicato exportador del libro español; el presidente de la Sociedad de Autores, el de la Academia de la Lengua y un funcionario administrativo del ministerio de Instrucción pública.

Dicho Comité se constituirá el día 8 de Agosto en el Ministerio y se nombrarán delegados que inmediatamente han de salir para Sudamérica al objeto de constituir el depósito de libros y comenzar a realizar la idea que sirve de inspiración al Decreto.

Terminó el señor Dualde diciendo que tiene en estudio el asunto referente al Conservatorio de Música, para lo cual consulta los Estatutos de los principales Centros internacionales de esta índole.

INFORMACION GENERAL

La Policía de Madrid se ha incautado de expediciones de propaganda comunista, cuyo peso es de unos 600 kilos

Madrid.—Agentes de Policía sospecharon esta mañana de un individuo que en la estación de Atocha se disponía a facturar ocho cajas para distintos lugares. Interrogado el desconocido, dijo llamarse Carlos Tudencos, de veintiocho años y que las cajas que llevaba a facturar se las había entregado en la casa número 48 de la calle del Cardenal Cisneros.

Carlos y las cajas de referencia fueron llevados a disposición de la autoridad, pues registradas aquéllas se vio contenían numerosa y variada propaganda comunista.

A continuación se practicó un registro en la casa citada, en la que también fueron halladas cajas análogas a las anteriores. Como el detenido incurriese en contradicciones, los agentes se personaron en la estación del Norte y allí fueron incautadas nuevas cajas, también con propaganda escrita del mismo género.

En total, las cajas incautadas pesan seiscientos kilos.

Un taller de fabricación de moneda falsa

Málaga.—La Policía, después de bastantes gestiones, pudo averiguar que José Caparrós se dedicaba a la fabricación de monedas falsas. Varios agentes se personaron en la casa de aquél, pero como estaba cerrada violentaron la puerta de entrada. El minucioso registro practicado no dió resultado positivo. Cuando los agentes se disponían a salir, observaron que algunas baldosas no estaban afianzadas. Levantadas varias de éstas, quedó al descubierto un cubo que contenían un molde para la fabricación de monedas de diez céntimos. Contenía además diversos líquidos. Caparrós no ha sido detenido.

Un comunista alemán considerado agente de enlace

Barcelona.—La Policía ha detenido a un significado comunista alemán que hace poco tiempo llegó a esta ciudad procedente de Rusia. Se trata, al parecer, de un agente de enlace. Los agentes le ocuparon documentos redactados en ruso y en alemán.

La causa contra los ex concejales de Barcelona

Barcelona.—Se considera terminado el sumario instruido contra los ex concejales del Ayuntamiento de esta capital con motivo de los sucesos revolucionarios de Octubre. La vista de la causa no se podrá celebrar ante la Sala de vacaciones por estar ausentes varios magistrados.

Un Consejo de guerra de oficiales generales

Se ha dictado sentencia condenatoria. Uno de los procesados es el capitán Romero

Madrid.—Se celebró esta mañana Consejo de guerra de oficiales generales para juzgar al capitán de Artillería señor Romero y al suboficial de

Ingenieros don Ulpiano Paniagua, acusados de intento de sedición en el campamento de Carabanchel, con motivo de los sucesos revolucionarios de Octubre.

El fiscal mantuvo sus conclusiones provisionales, en las que solicitaba tres años para el capitán Romero y dos para el suboficial. El Consejo, después de deliberar, dictó sentencia condenatoria que no será firme hasta que la apruebe el auditor de la División.

Roban de una joyería el famoso collar de rubíes que perteneció a María Antonieta

Nueva York.—En una joyería de lujo establecida en la quinta Avenida, se presentaron esta mañana varios sujetos, elegantemente vestidos, los cuales habían descendido de un lujoso automóvil. Los desconocidos pidieron les fuesen mostradas algunas joyas. Cuando pusieron a su alcance algunas de gran valor, los visitantes, que eran «ganster», sacaron sendas pistolas, con las que amenazaron al dueño y a los empleados, los cuales fueron encerrados en una habitación.

Uno de los pistoleros se acercó al escaparate principal y estrajo de él el famoso collar de rubíes que perteneció a María Antonieta, así como el documento de autenticidad que acompañaba a la joya.



El Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD

restaura en pocas semanas a los niños débiles o retrasados en el crecimiento. Su actividad es asombrosa en los casos de **INAPETENCIA, ANEMIA, CLOROSIS, ESCROFULA, RAQUITISMO.**

Está aprobado por la Academia de Medicina y muy recomendado por sus efectos tónicos y reconstituyentes.

Es inalterable en todos los climas, por lo que puede tomarse en cualquier época del año.

No se vende a granel.

LAXANTE SALUD
En grageas. No irrita. Nunca molesta. Pídale en farmacias.

medico titular de Fuentepelayo, exteriorizamos nuestra condolencia, que hacemos extensiva a la restante familia de la finada, deseándoles mucha resignación para soportar la desgracia que acaban de sufrir.

También ha fallecido ayer en esta capital, la señorita Eugenia Montero de Frutos que, por su carácter simpático y atrayente era generalmente estimada.

A sus desconsolados hermanos, sobrinos y demás parientes acompañamos en su sentimiento por la pérdida irreparable que han experimentado.

Al cielo

Ha subido al cielo la niña María del Pilar Gil Lacalle, sobrina de nuestro querido amigo el administrador de la fábrica de harinas de la Casa de la Moneda don Julián Lázaro.

Las muchas amistades de los señores de Lázaro en esta ciudad lamentan la desgracia que les apena, y a esos testimonios de pésame enviamos el nuestro más expresivo.

Aniversario

El día 1.º de Agosto se cumple el quinto aniversario del fallecimiento de doña Margarita de la Torre Quiza, viuda de Torre Bartolomé.

Con tan triste motivo se dirán misas en San Martín, desde las nueve y media, diez y diez y media; la de once en la iglesia de San Sebastián, y en Cuéllar, y el culto al Santísimo el día 31 de Julio en la iglesia de Corpus Christi, de esta ciudad, por lo que los hijos agradecerán la asistencia a algunos de dichos actos a sus amistades y personas piadosas.

Misa de privilegio

La que se celebre mañana, a las ocho, en la iglesia del Cristo del Mercado, se aplicará por el eterno descanso del alma del señor don José Silvestre (q. e. p. d.)

La familia ruega a sus amistades la asistencia a dicho piadoso acto.

DE SOCIEDAD

Previsores del Porvenir

Se ha hecho cargo de la representación de los Previsores del Porvenir en esta ciudad, nuestro querido amigo don Gregorio Alvarez, celoso administrador del Monte de Piedad de Segovia.

Celebramos tan acertada designación.

Fallecimientos

Ha fallecido hoy, confortada con los auxilios espirituales, la señora doña Jacinta Alvarez del Río.

La finada, por su carácter bondadoso, virtudes acrisoladas, sentimientos cristianos y afable trato contaba en Segovia con unánimes simpatías y general aprecio, habiendo causado su muerte hondo e intenso pesar.

A sus afligidos hermanos doña Valentina y don Agapito Alvarez del Río; sobrinos don Angel Martín Aguado, magistrado de esta Audiencia provincial y don Justo Martín Aguado,

El presidente, José de Frutos.

El presidente, José de Frutos.

El presidente, José de Frutos.

DE INTERES PARA LOS CAZADORES

La Sociedad de Cazadores, Pescadores y Agricultores de Segovia y su provincia, pone en conocimiento de todos sus afiliados y público en general, que según orden recibida de la Superioridad publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, queda en suspenso la apertura de la veda de caza de las aves de paso (codorniz, tórtola y paloma), hasta tanto se ponga en vigor la nueva ley de caza aprobada por las Cortes.

El presidente, José de Frutos.

DE INTERES PARA LOS CAZADORES

La Sociedad de Cazadores, Pescadores y Agricultores de Segovia y su provincia, pone en conocimiento de todos sus afiliados y público en general, que según orden recibida de la Superioridad publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, queda en suspenso la apertura de la veda de caza de las aves de paso (codorniz, tórtola y paloma), hasta tanto se ponga en vigor la nueva ley de caza aprobada por las Cortes.

El presidente, José de Frutos.

El presidente, José de Frutos.

El presidente, José de Frutos.

El presidente, José de Frutos.

DE INTERES PARA LOS CAZADORES

La Sociedad de Cazadores, Pescadores y Agricultores de Segovia y su provincia, pone en conocimiento de todos sus afiliados y público en general, que según orden recibida de la Superioridad publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, queda en suspenso la apertura de la veda de caza de las aves de paso (codorniz, tórtola y paloma), hasta tanto se ponga en vigor la nueva ley de caza aprobada por las Cortes.

El presidente, José de Frutos.

LA NIÑA

María del Pilar Gil Lacalle

Ha fallecido hoy 30 de Julio de 1935

a los 11 años de edad

Sus desconsolados padres don Benedicto y doña Eugenia; hermanas María Antonia y María de la Concepción; tíos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar mañana, día 31, a las seis de la tarde, desde la casa mortuoria, Casa de la Moneda, al Cementerio, y a la misa que, en sufragio de su alma, se celebre el jueves, día 1 de Agosto, a las ocho de la mañana, en la iglesia de San Marcos, por lo que recibirán especial favor.

OMNIBUS 29 PLAZAS

REO

DISPONIBLES

GRAN VELOCIDAD Y SEGURIDAD

HUGO KATTWINKEL

GTA. S. BERNARDO, 3

APARTADO 10.001-MADRID

HAY PIEZAS DE RECAMBIO



